
   

                   

Comité directeur du mercredi 6 Septembre 2023 

 

Présents : Gaëlle Ratahiry , Carole Malosse , Jonathan Perrot , Emmanuel Juchereau, Thierry Placette, 

Marika Vieira 

Béatrice Perrier  et Bertrand Gaillat en visio. 

 Excusés :  Auriane  Oliveira          Invités : Audrey Gustin, Laurent Greuil, Jean Marc Herrera 

 

Ordre du jour :   - Présentation du plan de formation arbitre et marqueur 

                             -  Mise au point des commissions pour l’Assemblée Générale du 16/09/2023 

- Question diverses 

1. Commission arbitrage :  

Jean Marc Herrera se présente au Comité et indique ses missions jusqu’à présent notamment avec la 

FFSU. 

Il ne formait pas en fédéral, il est intervenu en fin de saison pour valider les marqueurs au comité  

Il se propose de reprendre le cycle fédéral de formation d’arbitrage à partir d’octobre ; nous devons 

voir ensemble la fréquence. 

Faire un examen en Avril. Pour l’examen pratique sur quel support amener les jeunes arbitres ? 

→ Sur la coupe régionale du dimanche matin par exemple. 

Nous remercions Jean Marc Herrera de vouloir s’investir dans cette formation. 

Le planning de la formation et les supports pratiques. 

Les clubs doivent présenter des candidats majeurs pour des arbitres départementaux. 

Jo demande que la formation marqueurs puisse être proposée dès le mois d’octobre à la demande 

des clubs. 

 

 



Nous listons un calendrier prévisionnel  

 Le mardi 17/10/2023 : formation table de marque électronique. 

 Le mardi 07/11/2023 : examen table de marque électronique. 

 Le mardi 14/11/2023 : deuxième date éventuelle pour l’examen table de marque 

électronique. 

 Le mardi 21/11/2023 : 1ère session de formation arbitre départemental. 

 Le mardi 19/12/2023 : 2ème session de formation arbitre départemental. 

 Le mercredi 24/01/2024 : 3ème session de formation arbitre départemental. 

 Le mercredi 14/02/2024. : 4ème session de formation arbitre départemental. 

 Le mercredi 13/03/2024 : 5ème session de formation arbitre départemental. 

 Le mercredi 10/04/2024 : 6ème session de formation arbitre départemental. 

 Le lundi 29/04/2024 : Examen arbitre départemental. 

Jean-Marc accepte d’être le nouveau chargé de mission du 38 sur l’arbitrage. 

2.Commission Sportive (Gaëlle): 

Véronique Frelat à la ligue et au club d’Albertville veut jouer en championnat mixte :  cela n’a pas été 

possible l’année dernière pas assez d’équipes d’engagées. Proposition d’Audrey qu’elle nous 

communique son potentiel. 

Gaëlle se propose de faire un mail à Vanessa responsable FSGT sur le département pour retarder les 

dates d’inscription (13/09) par rapport à celles de la sportive du comité le 16 /09/2023 ainsi les 

équipes qui ne pourraient pas s’engager en championnat mixte FFVB pourraient se tourner vers la 

FSGT. 

La convention entre la ligue, le comité et la FFSU envisage également une participation croisée des 

licenciés (extrait ci-dessous), mais cette participation est soumise à la capacité d’accueil en gymnases 

universitaires, souvent réduite, et n’est connue que mi-octobre. 

4.6 Participations croisées aux compétitions fédérales et universitaires : 
 
Selon les opportunités et après avis systématiques de la CMR FFSU et de la Commission 
Sportive départementale, la LAURASU et le comité départemental de l’Isère de volley ball 
pourront autoriser les participations croisées d’équipes sans redevance financière : 
 

- Les équipes universitaires excellence pourront participer à la Coupe de l’Isère, au 
championnat départemental du Comité de l’Isère et aux rencontres Compet’Lib avec 
leur licence FFSU. 

 
- Les équipes départementales du Comité de l’Isère pourront participer au 

championnat universitaire excellence ou Honneur du mercredi soir avec leur licence 
FFVB. 

 

3. Commission statuts (Jonathan) : A été réactualisé avec des modèles FFVB.  Révisons des statuts 

mise en forme. 

Discussion en séance au sujet du nombre de vérificateurs aux comptes prévus (3). A modifier en AG si 

accord. 



4. Commission communication : bilan de l’année remis à jour. Affiche et dépliant triptyque créé par 

Carole sous forme numérique. 

Pas assez de post sur instagram. Carole se propose de passer par Instagram pour les prochaines 

publications. 

Emmanuel ne souhaite plus être le référent ligue du CD38 et son poste sera vacant. 

Autres points abordés : 

 Béa et Laurent  font  le point sur les différents projets subventionnés : 

- SSS du lycée des Eaux Claires reprise par le Comité 38 (comme les clubs du bassin le 

souhaitaient) nouvelle convention signée et l’intervention de  Mike Batard sera pris en 

charge par le Comité Isère ( Thierry Placette en parlera à l’Ag) 

 

- Nouvelle tarification : augmentation de 10 pour cent de l’adhésion sur les licences 

compétition volley Ball uniquement, c'est-à-dire qu’elle va passer de 16,50 à 18,15 ( on 

ne change rien sur les autres types de licence, ni la part fixe) 

       Suppression de la gratuité des engagements d’équipes au delà de 2 du même sexe sur   

toutes les compétitions (championnats et plateaux) 

 

- La participation des clubs à la section est de 35 euros par joueuse. 

 

- Commande de tablettes envisagée pour les formations arbitre et marqueur. 

 

- Laurent présente son tableau prévisionnel du calendrier des stages, sans les catégories 

M15 et M18. 

- D’un commun accord le comité reprend la main sur les référents de club et fera appel 

aux techniciens de ligue en cas de demande spécifique. 

- La journée nationale du sport scolaire aura lieu le mercredi  20 Septembre à Grenoble au 

Parc Mistral : Ateliers avec différents  sports ; le volley ball sera représenté par la ligue. 

Un technicien du comité sera aussi présent sur place. Laurent coordonne avec P Marta 

l’organisation humaine, matérielle et les contenus. 

- Retour sur la liste « Isère fiers de ses champions » : la liste des athlètes et celle des 

dirigeants « anciens » ont été transmises au Conseil Départemental. 

 

 Postes vacants au Comité directeur du comité : Audrey envoie aux clubs les formulaires de 

candidature 

Pour information :  

Nous avons rencontré Sébastien en présence de Laurent et Audrey  car il n’est plus mandaté sur le 

Rhône. Le comité serait favorable à ce qu’il soit mandaté sur le Nord Isère  pour relancer le 

développement. Nous soutiendrons ce projet auprès de la ligue. (voir CR de la réunion de rentrée) 

                                                                             La secrétaire   Marika Vieira 

 


